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"Em conclusão, posso afirmar que todos atuais servidores detentores
de cargo efetivo, independentemente da atividade que exerçam ou
do local de lotação, serão submetidos aos mesmos critérios que
forem adotados para efeito de demissão/dispensa dos futuros
titulares de cargo típico de estado. Reconhecer isto não significa
concordar com a reforma, muito menos com o tratamento que ela
reserva para os futuros servidores, independentemente da
modalidade de contratação..." Leia a íntegra aqui ou no nosso site ( 
 A questão da estabilidade do atual servidor na PEC 32/2020  )
Em debate recente sobre a reforma administrativa surgiu a dúvida a
respeito de como ficaria a situação dos atuais servidores públicos,
no aspecto específico da estabilidade, caso venha a ser aprovada a
PEC 32/2020. Prometi que faria um artigo analisando o tema, para
tranquilizar muitos servidores que assistiram ao referido debate.
Na ocasião argumentei que os atuais servidores, que são detentores
de cargo efetivo, caso venha a ser aprovada a PEC nos termos
propostos originalmente, continuariam nessa condição, e, em
consequência, seriam equiparados, para fins da estabilidade, aos
novos servidores detentores de cargo típico de Estado, aplicando-se
a ambos todos os deveres, direitos e prerrogativas, inclusive quanto
à estabilidade ou garantia de emprego.
Registre-se, desde logo, que estou me referindo apenas às regras
sobre estabilidade aplicáveis, após a reforma, aos atuais servidores e
aos futuros servidores que forem classificados como detentores de
cargo típico de estado. Não estou analisando a situação dos futuros
servidores permanentes que forem contratados sob outra
modalidade - que não de cargo típico de estado – porque esses
servidores não terão estabilidade nem os mesmos direitos dos
contratados pelo CLT. Será um servidor de segunda categoria.
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Este pequeno texto, conforme prometido, destina-se a apresentar
meu ponto de vista à luz do texto da PEC 32, mediante a descrição e
interpretação do artigo 2º da referida PEC, que trata das regras de
transição aplicáveis aos atuais servidores efetivos após a aprovação
e vigência da mudança constitucional em questão...
(*) Jornalista, analista e consultor político, mestrando em Políticas
Públicas e Governo pela FGV, diretor de Documentação licenciado do
Diap, e Sócio-Diretor das empresas “Queiroz Assessoria em Relações
Institucionais e Governo.
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ANTEFFA levou as boas-vindas aos representantes dos AFFAs eleitos para
comandar o Sindicato no triênio 2021-2023.
O encontro aconteceu na sede do Sindicato Nacional dos Auditores Fiscais
Federais Agropecuários – ANFFA Sindical- em Brasília, na tarde dessa
quarta, 24 de fevereiro. O presidente do ANFFA Sindical, Janus Pablo e o
vice-presidente, Ricardo Aurélio Nascimento, recepcionaram José Bezerra
da Rocha, vice-presidente da ANTEFFA que representou a Direção Nacional.
Receptividade e pauta comum
O objetivo do encontro, proposto pela Direção do ANFFA, foi estreitar laços
com a ANTEFFA e discutir um pouco sobre as pautas comuns às duas
categorias, a exemplo das Propostas de Emenda Á Constituição – PEC 189,
PEC 186/2019 – PEC Emergencial - atualmente em debate no Senado; PEC
32/2020 – Reforma Administrativa, nociva ao funcionalismo e está para
ser aprovada nesta semana, além das pautas comuns em curso no
Ministério da Agricultura.
Num tom bastante otimista e amigável, as Direções das duas entidades,
que voltarão a se encontrar numa reunião na CEGAP amanhã, 25 de
fevereiro, encerram o encontro com sinalização de uma nova reunião,
preferencialmente ampliada, caso as condições de saúde sejam favoráveis,
na sede da ANTEFFA!
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Nota de Aniversario da CEPLAC
Neste 20 de fevereiro de 2021 a CEPLAC celebra 64 anos. Desde sua
criação a instituição acumulou vasta experiência nos Biomas Mata
Atlântica e Floresta Amazônica e se tornou referência, inclusive
internacionalmente, pela expertise em sistemas Agroflorestais com
cacaueiros e em cultivos tropicais perenes.
A Ceplac tem como foco o fortalecimento da cadeia produtiva do cacau
por meio da pesquisa e difusão de tecnologias, conservação de recursos
genéticos e melhoramento do cacaueiro, incluindo prevenção
fitossanitária. Suas inovações tecnológicas são fundamentais para a
cacauicultura brasileira.
Diante dos muitos desafios para o desenvolvimento sustentável das
regiões cacaueiras a CEPLAC vem se modernizando e estabelecendo rede
de parcerias em estreita relação com essa cadeia produtiva, buscando
tornar o Brasil autossuficiente, expandindo a produção com recuperação
de áreas degradadas, difundindo tecnologias para ampliar a
produtividade e melhorar a qualidade, propiciando certificações e
premiações de produtores brasileiros e dos chocolates feitos a partir do
cacau produzido no Brasil.
Parabéns CEPLAC, pelos 64 anos de contribuição e dedicação prestadas à
cacauicultura brasileira! Ministério da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento - Sexta-feira, 19. Fevereiro 2021
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64 anos da CEPLAC. Parabéns aos trabalhadores pela construção desta
instituição que tanto orgulha o Brasil!

A N I V E R S Á R I O  D A  C E P L A C .  M A I S  D E  M E I O
S É C U L O  A  F A V O R  D A  C A C A U I C U L T U R A
B R A S I L E I R A
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DECRETO Nº 10.620, DE 05 DE FEVEREIRO DE 2021
 
Assinada pelos advogados Thaís Riedel e José Hailton Lages, a Nota
Técnica demonstra as inconstitucionalidades e possíveis danos que
serão causados aos trabalhadores submetidos ao regime próprio de
previdência social da União, assim como, às concessão e a
manutenção das aposentadorias e pensões.
 O Decreto nº 10.620/2021, publicado no diário oficial da União do
dia 08 de fevereiro de 2021, dispõe sobre a competência para a
concessão e a manutenção das aposentadorias e pensões do regime
próprio de previdência social da União no âmbito da administração
pública federal.
 

A  P E D I D O  D A  A N T E F F A ,  A D V O C A C I A  R I E D E L
E M I T E  N O T A  T É C N I C A  S O B R E  O  D E C R E T O  N º
1 0 . 6 2 0 / 2 0 2 1
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Paulo César Bergonzi foi eleito Presidente da entidade no sábado,
31 de janeiro de 2021, em assembleia presencial realizada na sede
da Superintendência Federal de Agricultura em Campo Grande MS.
A nova Diretoria Executiva eleita é composta pelos associados:
Paulo Cesar Bergonzi -  Presidente - AOA
Giuliano Miyashiro Kanashiro – Vice Presidente - AISPOA
Lélia Rita Souza Rosa – Tesoureiro Geral- AISPOA
Nestor Luis dos Santos - 1º Tesoureiro – AISPOA
Alisson Elieser da Silva Oliveira – Secretário Geral- AISPOA
Joaquim da Costa Alves – 1º Secretário – AISPOA
Conselho Fiscal
Cauê Varesqui Zeferino – Presidente – AISPOA
Vinícius Santana Pizetta – AISPOA
Joilson José Proença da Silva – AISPOA 
Jurandir Ferreira da Abreu – AOA
Antildes Inácio Simões – AISPOA
Suplentes
Ronaldo Dionísio Santana – AOA
Emir Barros Rojas – AOA
Aloísio de Souza Pereira – AISPOA
Depois de empossados, os membros da Diretoria Executiva e do
Conselho Fiscal agradeceram a confiança neles depositadas e
comprometeram-se a continuar o trabalho da ATEFFA-MS com
dedicação e responsabilidade sempre visando ao interesse do
associado.
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Palavra do presidente
 
“Primeiramente agradeço a Deus por estarmos aqui mais uma vez
reunidos para darmos posse a Diretoria da ATEFFA/MS. Quero dizer
que é com muita gratidão e muita honra que faço parte desse time
(Diretoria) como Presidente.
Sabemos a importância e o que representa essa associação pra
todos nós, e por esse motivo temos a responsabilidade de conduzir
da melhor maneira possível as demandas e os trabalhos da
ATEFFA/MS. Que Deus nos dê inteligência, sabedoria,
discernimento...para que possamos dar continuidade nesse
trabalho brilhante que foi realizado por essa associação desde a
sua fundação até os dias de hoje. Agradeço o convite à indicação e
a confiança de todos vocês e deixo essa palavra para nossa
meditação: Salmos 46.1
Deus é nosso refúgio e a nossa fortaleza, auxílio sempre presente
na adversidade”, finalizou.
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A S S E S S O R I A  J U R Í D I C A  V O L T A  A O S  P L A N T Õ E S
P R E S E N C I A I S  À S  Q U A R T A S - F E I R A S  N A  S E D E  D A
A N T E F F A
 

1 2

Informamos aos nossos associados que os plantões jurídicos na sede da
ANTEFFA em Brasília retornarão de forma presencial às quartas-feiras
pela manhã, das 8h30 às 12h. Os associados que necessitarem de
atendimento devem agendar ou entrar em contato por telefone. Em caso
de atendimento presencial serão seguidos à risca todos os protocolos e
cuidados necessários, como por exemplo, o uso de máscara facial e
distanciamento físico.
O escritório de Advocacia Riedel estava fazendo o atendimento jurídico
online desde 26 de março de 2020, em função da quarentena imposta
para contenção da disseminação do coronavírus no país. 
 

1º BIMESTRE 2021

https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5095


ANTEFFA //

ATEFFAS

PAINEL

FIQUE POR
DENTRO

1 3

1º BIMESTRE 2021
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D I R E Ç Ã O  N A C I O N A L  E N C E R R A  P R I M E I R O  D I A  D E
R E U N I Ã O  P A R C I A L M E N T E  P R E S E N C I A L

A N T E F F A  P R O M O V E  M A I S  U M A  R O D A D A  D E
D I S C U S S Ã O  C O M  O P E R A D O R A  D E  P L A N O  D E
S A Ú D E  

No dia 3 de fevereiro, a Direção da ANTEFFA recebeu um representante de
outra corretora de Saúde para fazer um estudo prévio dos associados e de
posse dos dados como idade, sexo e quantidade de associados por estado,
formalizar uma proposta de convênio que melhor atenda a demanda e enviar
para ser analisada pela Entidade.

Intensa e bastante produtiva e esclarecedora a reunião contou com a
participação de oito diretores presencialmente e quatro diretores por
videoconferência.

1º BIMESTRE 2021

1 4

A N T E F F A  T E M  R E U N I Õ E S  C O M  A  B A S E
P A R L A M E N T A R  D E  A P O I O  A O S  T F F A
 

O Deputado Fábio Trad (PSD-MS), assim como o mandato do deputado Santini
(PTB-RS) receberam os TFFA nessa terça, 02 de fevereiro, para tratar do PLS
3134/19 – Adicional de Fronteira. 

https://www.anteffa.org.br/index/buscar?busca=Dire%C3%A7%C3%A3o+Nacional+encerra+primeiro+dia+de+reuni%C3%A3o+parcialmente+presencial
https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5106
https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5106
https://www.anteffa.org.br/index/buscar?busca=ANTEFFA+tem+reuni%C3%B5es+com+a+base+parlamentar+de+apoio+aos+TFFA
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I N F O R M E  J U R Í D I C O  -  A N T E F F A  E N T R A R Á  N A
J U S T I Ç A  P A R A  A C E L E R A R  P R O C E S S O  D E
C R I A Ç Ã O  D O  S I N T E F F A
 

T F F A  S O L I C I T A M  A U D I Ê N C I A  C O M  M I N I S T É R I O
D A  E C O N O M I A
 

TFFA solicitam audiência com Ministério da Economia para tratar sobre
Adicional de Fronteira. Outras demandas da Categoria também serão
apresentadas à pasta. Tão logo seja agendada a audiência informaremos. 

Para acompanhar as ações da entidade referentes aos passos de
criação do SINTEFFA, siga no link o breve histórico da atuação:
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A N T E F F A  P E D E  I N C L U S Ã O  D O S  T F F A  E
A U X I L I A R E S  N O  R O L  D E  P R I O R I D A D E S  P A R A
V A C I N A Ç Ã O  C O N T R A  C O V I D - 1 9
 
ANTEFFA pede inclusão dos TFFA no rol de prioridades para vacinação contra
COVID-19.

https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5206
https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5201
https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5206
https://www.anteffa.org.br/index/noticia/id/5200


D I A  N A C I O N A L  D O S  A P O S E N T A D O S  -  
2 4  D E  J A N E I R O
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Foram recebidos na sede da ANTEFFA, em 19/02, três representantes
de uma corretora de Saúde que trabalham com diversos planos de
Saúde.
Convidados pela ANTEFFA para fornecerem mais informações sobre o
processo de convênios, o diretor Executivo da Corretora MedLife,
Marcílio Benedito, se comprometeu em fazer um estudo prévio dos
associados, para, de posse dos dados como idade, sexo e quantidade
de associados por estado, formalizar uma proposta de convênio que
melhor atenda a demanda e enviar para ser analisada pela Entidade.
Tão logo o estudo e a proposta sejam enviados, comunicaremos aos
nossos associados para conhecimento e comparação.
A expectativa é de que brevemente se tenha alguma posição a ser
repassada.
 

D I R E Ç Ã O  D A  A N T E F F A  S E  R E Ú N E  C O M
C O R R E T O R A  D E  S A Ú D E  P A R A  I N F O R M A Ç Ã O
S O B R E  P L A N O S  D E  S A Ú D E  
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A Vigilância Agropecuária Internacional-MS realizou uma Força
Tarefa durante o ano de 2020 nas fronteiras da Bolívia e do
Paraguai.
A Força Tarefa tem como principais objetivos orientar e impedir a
entrada de produtos de origem animal e vegetal com riscos
zoofitosanitários, bem como fiscalizar também insumos que
necessitem de registros agropecuários. Os trabalhos da Força Tarefa
foram realizados pelos Técnicos de Fiscalização Federal
Agropecuária Gerson Tamio Sato (foto abaixo), José Jorge Ribeiro
(foto ao lado) e Paulo César Bergonzi (foto capa e abaixo).
No período da Força Tarefa foram apreendidos e destruídos
aproximadamente 9 toneladas de mercadorias oriundas dos países
vizinhos. Os trabalhos contaram com a segurança e suporte de
outros órgãos aduaneiros, assim como da polícia Federal.

T F F A S  P A R T I C I P A M  D E  F O R Ç A  T A R E F A  Q U E
A P R E E N D E U  M A I S  D E  9  T O N E L A D A S  D E
P R O D U T O S  I M P R Ó P R I O S
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EDUARDO  ZANI

DIRETORA DO
DEPARTAMENTO DE
COMUNICAÇÃO

COLABORARAM NA EDIÇÃO
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